

## ARCO Madrid : 3 jeunes peintres qui explorent la masculinité

LA RÉDACTION | 26.02.2022 | ART CONTEMPORAIN

À Madrid, la foire d'art contemporain ARCO qui rassemble plus de 185 galeries internationales s'illustre comme un pilier fort de la scène créative. Parmi les propositions exposées, certains artistes expriment une vision remodelée du corps masculin à travers le prisme de la peinture.

### Paolo Salvador (né en 1990, Berlin)

Invité l'an dernier à exposer chez Perrotin dans le group show "Les Yeux Clos" dédié aux artistes millenials, Paolo Salvador conjugue portraits humains et figures issues de la nature dans ses toiles. "Tous les ponts interespèces m'intéressent, pas seulement avec les animaux, mais avec tout ce qui est vivant en général. Mais les hommes et les animaux partagent une longue histoire de mutualisme qui m'a toujours fasciné et poussé à en apprendre davantage : notamment l'historiographie mythologique dans laquelle les cultures péruviennes antiques représentaient les animaux avec des traits anthropomorphiques.", raconte le peintre originaire de Lima. Ce dernier dresse ainsi toute une série de déités en pleine symbiose relationnelle, permise par la proximité entre corps bipèdes et animaliers, immergés dans une peinture visuellement voire volontairement proche de l'aquarelle, faite pour révéler une certaine métaphysique, une spiritualité. "C'est un concept où le fantasme, l'imagination et le rêve ont un rôle", conclut Paolo Salvador.

